



Rubrik: Handelsregistereintragungen
Unterrubrik: Neueintrag
Publikationsdatum: SHAB 30.03.2022
Meldungsnummer: HR01-1005438648

Publizierende Stelle

Bundesamt für Justiz (BJ), Eidgenössisches Amt für das Handelsregister, Bundesrain 20, 3003 Bern

Neueintragung Nomic Stiftung, Zug

Nomic Stiftung

(*Nomic Foundation*)

c/o Kaiser Odermatt & Partner AG

Baarerstrasse 12

6300 Zug

Nomic Stiftung (Nomic Foundation), in Zug, CHE-487.859.794, c/o Kaiser Odermatt & Partner AG, Baarerstrasse 12, 6300 Zug, Stiftung (Neueintragung). Urkundendatum: 16.03.2022. Zweck: Die Stiftung bezweckt die Erfahrung der Entwickler bei der Entwicklung von Software auf Ethereum zu verbessern. Die Stiftung erfüllt ihren Zweck, indem sie unter anderem folgende Aktivitäten ausführt: Erstellung von Software-Tools, die von Entwickler genutzt werden; Schaffung einer Open-Source-Infrastruktur für Entwickler zur Erstellung neuer Software-Tools; Erstellung von Bildungs- und Informationsressourcen für Entwickler; und Erstellung anderer Ressourcen, Software oder sonstiger Materialien, die nach Ansicht der Stiftung zur Verbesserung der Entwicklererfahrung beitragen. Der Begriff "Ethereum" ist wie folgt definiert: Vor dem Andocken-Ereignis (wie nachfolgend definiert) meint "Ethereum" die Blockchain, deren Zustandsgeschichte bis zum Genesis-Block zurückreicht, der am 30. Juli 2015 mit dem Hash 0xd4e56740f876aef8c010b86a40d5f56745a118d0906a34e69aec8c0db1cb8fa3 gemined wurde, und die im Vergleich zu allen anderen Blockchains mit derselben Zustandsgeschichte die höchste Hash-Rate aufweist; bzw. Das "Andocken-Ereignis" bezieht sich auf den Tag, an dem "Ethereum" nach der vorangehenden Definition vor dem Andocken-Ereignis einen sog. Hard-Fork erfährt, bei dem das Konzept des Proof of Work durch dasjenige des Proof of Stake ersetzt wird. Nach dem Andocken-Ereignis meint "Ethereum" die Blockchain, die ihre Zustandsgeschichte bis zum Genesis-Block zurückverfolgt, der am 30. Juli 2015 mit dem Hash 0xd4e56740f876aef8c010b86a40d5f56745a118d0906a34e69aec8c0db1cb8fa3 gemined wurde, und die im Vergleich zu jeder anderen Blockchain mit derselben Zustandsgeschichte den höchsten Wert an eingesetzter ETH aufweist. Sollte in Zukunft "Ethereum" nach der vorangehenden Definition nach dem Andocken Ereignis einen sog. Hard-Fork erfahren, bei dem das Konzept des Proof of Stake durch einen anderen Konsensmechanismus ersetzt wird, entscheidet der Stiftungsrat, welche daraus resultierende Ethereum-Kette als "Ethereum" betrachtet wird, basierend auf allen

Kriterien, die er für angemessen halt, um zu bestimmen, wohin die Mehrheit der Nutzer abgewandert ist. Der Begriff "Ethereum" schliesst in allen Fällen sowohl Ethereum selbst als auch andere Protokolle mit ein, die Ethereum als primäre Sicherheitsquelle nutzen. So nutzen beispielsweise "Schicht-2-Protokolle" wie Rollups oder State Channels Ethereum. Die Stiftung bevorzugt Open-Source-Lizenzen für die von ihr erstellte Software, da Open Source-Lizenzen dazu beitragen, die Gesamterfahrung der Ethereum-Entwickler zu verbessern. Die Stiftung kann jedoch auch andere Lizenzen verwenden, wenn dies zur Erfüllung ihres Zwecks angemessen ist. Die Stiftung kann die Erfüllung ihrer Aufgaben auch anderen Organisationen übertragen, solche schaffen und / oder bestehende fördern. Die Stiftung kann den Zweck durch eigene Mitarbeiter erfüllen oder die Erfüllung der Aufgaben auslagern. Die Stiftung kann sich an anderen Unternehmen beteiligen und Tochtergesellschaften im In- und Ausland gründen. Die Stiftung hat keinen Erwerbzweck und erstrebt keinen Gewinn. Die Stiftung kann Gewinne machen, sofern und soweit dies im Rahmen der Zweckerreichung notwendig ist. Im Rahmen der Zwecksetzung kann die Stiftung im In- und Ausland tätig sein. Sofern hierin oder in den Reglementen der Stiftung nichts anderes vorgesehen ist, werden alle Rechte, die sich die Stifter hiernach vorbehalten, von ihnen im gegenseitigen Einvernehmen ausgeübt.

Eingetragene Personen: Zeoli, Franco, argentinischer Staatsangehöriger, in San Isidro (AR), Präsident des Stiftungsrates, mit Einzelunterschrift; Georgiev, Lyubomir Georgiev, bulgarischer Staatsangehöriger, in Freienbach, Mitglied des Stiftungsrates, mit Einzelunterschrift; Palladino, Patricio, argentinischer Staatsangehöriger, in Buenos Aires (AR), Mitglied des Stiftungsrates, mit Einzelunterschrift; Bent, Robert, kanadischer Staatsangehöriger, in Toronto (CA), Mitglied des Stiftungsrates, ohne Zeichnungsberechtigung; Stark, Joshua James Magnus, kanadischer Staatsangehöriger, in Vancouver (CA), Mitglied des Stiftungsrates, ohne Zeichnungsberechtigung; Copartner Revision AG (CHE-107.423.224), in Basel, Revisionsstelle.

Tagesregister-Nr. 4671 vom 25.03.2022

Kontaktstelle: Handelsregister- und Konkursamt des Kantons Zug